

Viassan

Des ateliers informatiques organisés pour les seniors



Vue de l'atelier informatique.

La mairie et le Département font en sorte que les seniors deviennent des pros de la souris et du clavier avec un financement provenant du Conseil départemental. À la suite de l'année dernière, où avaient eu lieu les ateliers initiation à l'informatique, l'Espace seniors du littoral et MSA Services ont proposé, pour cette année, un atelier perfectionnement numérique financé par la conférence des

financeurs de l'Aude aux Viassanais. Ces ateliers animés par M^{me} Géminard, ont eu lieu dans la salle du conseil, les lundis en avril, mai et se poursuivent en juin pour une dizaine de seniors. Ils ont été proposés sur 8 séances de 3 heures pour pouvoir se perfectionner et apprendre à utiliser les appareils de façon optimale et en toute sécurité.

Concours de pétanque au boulodrome de la Prairie



Christian Garrabé avec les joueurs de la finale.

Ce dimanche 28 mai un concours de pétanque amical et en triplettes avait été organisé au boulodrome municipal par les JPV avec la participation de Patrick et son épouse qui offraient une succulente paella. Ce sont 18 triplettes qui ont commencé à s'affronter d'abord en poules, puis en rencontres à élimination directe sur les terrains extérieurs du boulodrome.

Dans la soirée tandis que certains s'iraient un apéritif offert par les JPV, les meilleures équipes du jour s'affrontaient en finale. C'est la triplette

composée de Mickaël Lebel, Jean-Luc Linel et Warren Rodriguez qui s'imposait sur le score de 13 à 4 devant celle de Thierry Favier, José Laguillan et Bernard Ricard au cours d'une rencontre rondement menée. Le trophée offert par le traiteur Patrick Delahay du traiteur del Pais de Narbonne leur fut remis. Ce trophée restant au club sera remis en jeu chaque année. Toutes les rencontres se sont disputées dans un bel esprit sportif, tandis que le bureau des JPV s'occupait de la buvette.

Canet-d'Aude

Samedi, c'est la fête de la pêche à l'étang du Lirou

Samedi 3 juin, à 15 heures, au Lirou, fête de la pêche, une manifestation réservée aux enfants de moins de 12 ans. Inscriptions gratuites à partir

de 14 heures sur place. Par mesure de sécurité, les enfants devront être accompagnés. Nombreuses récompenses à la clé.

Marcorigan

Fête du printemps au jardin partagé de la MJC

La MJC de Marcorigan organise ce **samedi 3 juin** à partir de 16 heures, au jardin partagé de la MJC, la fête du printemps avec de nombreuses animations et des ateliers pour les enfants. Au programme : pain au four à pain, maquillage, galet à peindre, balade à poneys avec les Poneys de Lena, concours

d'épouvantails à 19 heures (croisillon et paille fournis, les participants doivent ramener les accessoires) et bien d'autres choses. Tous les ateliers sont gratuits pour les enfants. Buvette, restauration et smoochette seront sur place, concert des Gentle Storm à 19 heures. Entrée libre et gratuite.

Coursan

Michel Dérosier expose à la Maison de l'Information et du Patrimoine

Depuis quelques jours et jusqu'au 20 juin, le peintre biterrois Michel Dérosier a accroché ses toiles à la Maison de l'Information et du Patrimoine, place Tailhades.

Michel Dérosier est un artiste autodidacte qui définit sa peinture comme naïve et surréaliste : « Je traite des gens ordinaires, parfois présentés de manière extraordinaire... Ma peinture est simple et directe. Mon travail reflète la vie en France : ses églises, ses maisons, ses côtes, sa vie pastorale, même le Tour de France, on y trouve aussi le drapeau français mais il n'est jamais politique ». Ce natif de Versailles,



Michel Dérosier devant quelques-uns de ses tableaux naïfs et surréalistes.

qui peignait au début « quand il pouvait », peint désormais beaucoup plus souvent et surtout le matin pour capter la lumière qui brille dans son atelier. Influencé par Magritte, Bombo

et Prévert, il veut inciter le spectateur à réfléchir « car il existe une qualité intellectuelle proche du surréalisme ». Sa technique est rituelle : « Quand je commence une toile vierge, je n'ai

aucune idée de mon sujet. Je peins à l'acrylique, la toile est d'abord recouverte d'une seule couleur, souvent bleue et dégradée. Le bleu peut représenter le ciel ou la mer ou les deux et reflète une paix et une liberté intérieures... Dans d'autres peintures, le gris et le brun suggèrent une contrainte plus externe... Mes personnages profitent de la vie, même si elle est parfois difficile, ils sont positifs et acceptent sans aucun sentiment d'angoisse ». Le thème récurrent des transports renforce ce sentiment de liberté, cette absence de contrainte tout comme les oiseaux.

Michel Dérosier viendra à la rencontre du public **ce dimanche 4 juin** au pavillon d'accueil de Coursan Information Patrimoine.

L. H.

Les randonneurs de la MJC toujours bon pied bon œil

Avec 5 sorties en avril et autant en mai, le calendrier de marches des Roc Ailleurs de la MJC affiche complet. Il est surtout fidèle aux convictions premières de ces joyeux sportifs, à savoir une passion commune alliant la convivialité, la bonne chère, l'amitié, sans oublier l'esprit sportif. La liste des sites et chemins est assez longue pour ces marcheurs, notre région offre de nombreuses possibilités. Les amateurs se font un devoir de trouver des coins inédits, même si quelques sorties classiques reviennent d'année en année. Depuis le début du printemps, ils ont à leur actif le pic de Vis-

sou et les ruines du château de Cabrières, une sortie du Gailhousty au Somail, un saut aux Cases de Pène en terre catalane puis un retour au pays entre La Palme et Port-La Nouvelle, le classique de Fontfroide, l'original pic Saint-Victor de Coustouges, la découverte d'Albas et ses environs, une virée vigneronne à Fau-gères avec une agréable dégustation de vin, Peyriac-de-Mer, le Roc de Berrière, le Garouilla, l'étang, la réserve, le village et ses pontons, et la dernière à Minerve sous la chaleure. Les groupes sont soudés. Les belles rigolades et anecdotes parfois salées, sont autant de souvenirs ramené



Le groupe lors de la sortie à Albas.

de ces sorties. Il faut enfin rendre hommage à ces animateurs, tous bénévoles, qui rendent possible ces sorties en

les préparant sérieusement et accessibles pour le plus grand nombre.

C. d.-P.

POINT VIRGULE

● PAROISSE DE LA CLAPE

Ce **jeudi** à 9 heures, messe à Armissan et à 16 heures, messe à la résidence Laetitia de Coursan.

● VIDE-CRENIERS DU FOOT ECC

La ronde des vide-greniers continue avec **ce dimanche** celui du foot ECC sur le site de l'Ille de 7 à 15 heures.

> Renseignements au 06 88 54 54 82.

● INTERSECTIONS MJC EN FÊTE

Le **samedi 3 juin** sur l'espace de Ste-Marie la MJC organise dans l'après-midi un intersections MJC, avec des jeux divers mais aussi ludiques et instructifs. À partir de 15 h 30, adhérents MJC ou pas, peuvent venir s'inscrire par équipe de 3 ou 4 joueurs, début des jeux à 16 heures.

À partir de 6 ans, enfants, ados, adultes participeront à des jeux et parcours sportifs, tir à la corde, jeux d'énigmes, expression corporelle, volley, pétanque, course en sac... Le tout gratuit. Fous rires assurés. Buvette, démos de Zum kids et éveil corporel. Inscription sur place ou à la MJC avant le 3 juin.

> Renseignements au 04 68 33 37 21.

Salles-d'Aude

Clip en Clape à Rocamadour

Demièrement, un petit groupe d'adhérents de Clip en Clape a eu le plaisir de découvrir, ou redécouvrir pour certains, une partie de la si belle région du Lot. Malgré un temps incertain, le groupe est passé à travers les gouttes et a pu admirer dès leur arrivée, la vue imprenable sur la citadelle à partir de l'Hôtel Le Belvédère qui a offert de très belles prestations. Le séjour a permis de visiter Rocamadour (sa citadelle, sa basilique, son chemin de croix...), ainsi que le gouffre de Padirac, les grottes de Lacave, et les très beaux villages d'Autoire et Carennac. Tous les participants ont été ravis de ce séjour qui leur a permis également de se retrouver entre amis.



Les adhérents ont apprécié leur séjour à Rocamadour.

Cuxac-d'Aude

La 9^e Nuit des étoiles approche

Génération Géminian, les Celiers du soleil et Rand'Aude proposent de participer à la 9^e Nuit des étoiles le **mardi 4 juillet**. Rendez-vous à 20 h 30 devant la cave coopérative, départ à 21 heures pour un parcours de 7 km aller/retour, avec visite commentée des glaciers sur le Pech du Mont Carretou. Au retour, animation devant la cave coopérative avec rafraîchissements et grillades. Participation 6 €. Bulletin d'inscription et règlement à déposer à la cave coopérative **avant le 2 juillet**, chèque libellé à l'ordre de Génération Géminian. Ne pas oublier les lampes et téléphone.

> Rens. au 06 85 89 51 41.